

Avión sufre desperfecto al aterrizar en el Aeropuerto de Santiago y obliga a cerrar una de las pistas

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informó que la tarde de este domingo se reportó un desperfecto en un avión al momento de su aterrizaje en el Aeropuerto de Santiago. Según informó la institución, el problema afectó a una de las naves de la aerolínea chilena DAP, que se encontraba sin pasajeros en su interior. El desperfecto se detectó a las 14.01 horas en una de las pistas de aterrizaje del Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez. La aeronave habría presentado problemas de tren de aterrizaje y debió quedar en la pista, por lo que hasta el cierre de esta edición, esta se encontraba cerrada. La DGAC informó que trabajaban en el lugar para retirar el avión y restablecer el funcionamiento del espacio.